

## **KLEINE ANFRAGE**

**der Abgeordneten Dr. Eva Maria Schneider-Gärtner, fraktionslos**

### **Genderforschung an Universitäten und Hochschulen in Mecklenburg-Vorpommern**

Ich frage die Landesregierung:

1. Wird an den Universitäten bzw. Hochschulen in Mecklenburg-Vorpommern Genderforschung betrieben?

Wenn ja,

- a) an welchen?
- b) seit wann?

2. Wie viele Professoren beschäftigen sich im Rahmen ihrer Tätigkeit an einer Hochschule bzw. Universität mit Gender-Studies (bitte nach Universität bzw. Hochschule aufschlüsseln)?
3. Welche Forschungsprojekte werden an der jeweiligen Hochschule bzw. Universität mit welchen zur Verfügung stehenden Budget durchgeführt (bitte nach Titel, Inhalt und der zur Verfügung stehenden Summe aufschlüsseln)?

**Dr. Eva Maria Schneider-Gärtner, MdL**